

[Suscríbete](#)[Home > Ambiente > BIBO](#)

15 jul 2021 - 9:00 a. m.

Uso de hidrocarburos o sostenibilidad, el tire y afloje en el que se debate la salud del planeta

El riesgo en el uso desmedido de los hidrocarburos ha sido ampliamente explicado a nivel científico. Sin embargo, en un contexto de recuperación económica tras la pandemia, dinamizar la economía sin continuar explotando estos recursos cobra aún más importancia si queremos conservar la naturaleza y garantizar el bienestar humano. ¿Colombia cómo se prepara para esta transición?

Redacción Bibo





En distintas movilizaciones sociales se ha manifestado el rechazo al “fracking”, una cuestionada técnica de explotación de hidrocarburos que, según estudios, afecta la salud de la naturaleza y las personas.

Diego Cuevas

La pérdida de biodiversidad a escala mundial, las consecuencias masivas a raíz de los desastres naturales y los inminentes estragos surgidos por el cambio climático fueron apenas tres de los riesgos que el Foro Económico Mundial (FEM) advirtió como efectos colaterales en el uso desmedido de hidrocarburos a comienzos de 2020, semanas antes de la pandemia por COVID-19.

Por ese entonces, las proyecciones del FEM indicaban que si no había una pronta y acelerada transición hacia las energías